

Violencia en la UNAM;  
desalojo en CU por  
amenaza de bomba

## Falsa amenaza de bomba en la UNAM; Facultad de Economía regresó a la normalidad

La Facultad de Economía de la UNAM dio a conocer que las clases se reactivaron a las 17:00 horas del jueves, luego de que no se encontró ningún artefacto explosivo en las instalaciones.

Este jueves, las autoridades escolares dieron el aviso de emergencia en la Facultad de Economía debido a que recibieron una amenaza de artefacto explosivo, por lo que activaron el protocolo en caso de este tipo de amenazas y se suspendieron todas las actividades.

En un comunicado, expuso que cuerpos de seguridad realizaron una inspección minuciosa y exhaustiva de los edificios A y B, y verificaron que no existe peligro alguno para la comunidad universitaria, por ello se determinó reanudar las labores.

La revisión estuvo a cargo de Agrupamiento Fuerza de Tarea y binomio canino del Gobierno de la Ciudad de México, así como de Protección Civil UNAM, Bomberos UNAM y de Seguridad Universitaria

"Tras verificar que no existe riesgo alguno que ponga en peligro la integridad de las personas, se informa a la comunidad que a partir de las 17:00 horas se reanudarán con normalidad todas las actividades académico-administrativas en la Facultad de Economía".

### AMENAZA DE COLOCACIÓN DE ARTEFACTO EXPLOSIVO

A 24 horas de la amenaza de artefacto explosivo en la FES Zaragoza, las autoridades escolares dieron aviso de emergencia este 18 de septiembre en la Facultad de Economía y suspendieron las clases luego de una amenaza de artefacto explosivo.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC CDMX) y personal especializado acudieron a la Facultad, en Ciudad Universitaria (CU), para revisar las instalaciones.

### ¿QUÉ DIJO LA FACULTAD DE ECONOMÍA DE LA UNAM Y LA RECTORÍA?

La Facultad de Economía de la UNAM informó en un comunicado que la madrugada de este jueves recibió "una comunicación anónima que amenaza con la colocación de un artefacto explosivo en los Edificios A y B", por lo que se activó el protocolo de revisión por este caso.

Sin embargo, al igual que en el caso de la alerta en la FES Zaragoza, donde también se suspendieron las clases, las autoridades escolares no dieron mayores detalles y tampoco hubo algún comunicado ni pronunciamientos por parte del rector de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas.

A pesar de la insistencia de los periodistas para conocer detalles en la dirección de la Facultad de Economía, en la oficina del rector y ante el área de comunicación social, simplemente decían que no tenían más información y que posteriormente se iba a informar lo que surgiera de las investigaciones de la policía.

Tampoco hubo algún comunicado en las redes sociales.

Solamente se dio un escueto "AVISO URGENTE" en la cuenta de la Facultad de Economía.

"Para salvaguardar la integridad de toda la comunidad se activó el "Protocolo en caso de artefacto explosivo y se suspendieron de inmediato todas las actividades para hacer una revisión minuciosa y exhaustiva de las instalaciones. La suspensión de actividades se mantiene hasta nuevo aviso".

Con información de AMEXI.



Foto Cuartoscuro (Imagen ilustrativa)